

2827/J XXI.GP

Eingelangt am: 26-09-2001

ANFRAGE

der Abgeordneten Heidrun Silhavy
und GenossInnen
an den Bundesminister für Soziale Sicherheit und Generationen
betreffend Zwischenergebnisse bzw. Zwischenberichte der Arbeitsgruppen

Sie haben in der Anfragebeantwortung 2751/AB zu 2724/J angegeben, dass es *„Arbeitsgruppen im Rahmen der Österreichischen Gesundheitskonferenz: Im Rahmen der aufgrund der Regierungserklärung ein gerichteten Österreichischen Gesundheitskonferenz, die allen Verantwortlichen, Betroffenen und Leistungserbringern des Gesundheitswesens eine Gesprächsplattform bieten und damit zur Unterstützung eines effizienten Diskussionsprozesses beitragen soll, wurden Arbeitsgruppen zu den Themen „Qualität im Gesundheitswesen“, „Einsatz neuer Informations - und Kommunikationstechnologien“ „Gesundheitsökonomie und Finanzierung“, „Fortschritt in der Medizin“ und „Senioren in Österreich“ eingerichtet“* gibt, die Ergebnisse bzw. Zwischenberichte und Zwischenergebnisse der Arbeitsgruppe sind von wichtiger Bedeutung für die parlamentarischen Verhandlungen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen nachstehende

Anfrage:

1. Wie lauten die bisherigen Arbeitsgruppenergebnisse: „Arbeitsgruppen im Rahmen der Österreichischen Gesundheitskonferenz“: „Qualität im Gesundheitswesen“, „Einsatz neuer Informations - und Kommunikationstechnologien“, „Gesundheitsökonomie und Finanzierung“, „Fortschritt in der Medizin“ und „Senioren in Österreich“?